



## L'événement musical

170 musiciens, 30 batteries, réunis sous la direction de Roland Bourbon et Jérôme Martin, ont offert au public, samedi, place Alcalà-de-Hénarès, un concert exceptionnel, tant au niveau sonore que visuel, pour clôturer l'anniversaire de Rock et Chanson.

Les musiciens, élèves d'Arema Rock et Chanson, sont arrivés un par un, tous vêtus de blanc, dans un cérémonial parfaitement or-

chestré. Chaque visage portait un numéro dont on a compris plus tard la signification : le reflet d'une société où chacun est codé, numéroté. Roland Bourdon, en chef d'orchestre, n'a pas ménagé sa peine pour diriger tous ces musiciens. L'ampleur de la musique a envahi la place. Effets de fumigènes, humour dans les textes, force des chœurs, des guitares et des batteries ont fait de cette soirée un événement talençais à retenir.

PHOTO PATRICIA DELAGE